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11- 485~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIl. Gcsctzgebungsporiode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Srb und Freunde 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die bauliche situation für behinderte Studenten im 
Universitätsbereich 

Die Universitäten sind laut Verfassung für jeden österreichischen 

Staatsbürger frei zugänglich. Dieses in der Verfassung verankerte 
Recht ist jedoch für eine Gruppe von Menschen - für behinderte 
Studenten - nur ein Fetzen Papier. Andere, europareife Staaten 
wie Großbritannien, die nordischen Staaten und in der BRD z.B. 
die Städte Hannover und Frankfurt/M. haben behindertengerechte 

Universitäten, in denen StudentenInnen ihr Studium ohne. jegliche 

bauliche Hindernisse absolvieren können und wo es auch für 

behinderte Studierende zuständige Anlaufstellen gibt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesmini

ster für Finanzen folgende 

A N FRA G E 

1. Sind Sie bereit, dafür Sorge zu tragen, daß die notwendigen 
Mittel für bauliche Adaption im gesamten universitären 

Bereich bereitgestellt werden? 
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Wenn nein, warum nicht? 

2. Sind Sie bereit, die notwendigen Mittel für die Installie
rung von Studienbeauftragten für behinderte StudentenInnen 
im Budget vorzusehen? 

Wenn nein, warum nicht? 

3. Bis wann werden Sie die notwendigen Mittel für die beiden 
oben genannten Bereiche bereitstellen? 
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